

Retiran 700 kilos de residuos tras limpieza de playa en Nercón

Actividad liderada por el municipio castreño contó con la participación de adultos mayores, escolares, Armada y Fundación La Ciudad Posible.



Un total de 700 kilos de residuos se recolectó en el operativo realizado en el sector de Nercón en el marco del Día Nacional del Medio Ambiente, actividad liderada por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) del municipio castreño juntamente con Fundación La Ciudad Posible y la Armada.

Latas, botellas, pañales, plásticos, entre otros, fueron parte de la basura recogida en la jornada que contó con el apoyo de alrededor de 50 voluntarios, entre los que se encontraban integrantes del Centro Diurno del Adulto Mayor de Quel Quel y la Brigada Ecológica del Colegio Wanelen We.

“Para esta administración municipal es muy importante participar de este tipo de iniciativas porque es una forma de concientizar a la comunidad

acerca de la problemática de la contaminación. Con estas acciones reafirmamos nuestro compromiso como parte de nuestro accionar en la protección del medioambiente y de nuestros entornos naturales. Por lo mismo es que reiteramos la invitación a hacer conciencia, a cuidar nuestras playas y nuestra fauna marina”, dijo Danilo Lintz, director de Dimao.

En esta misma línea, Patricio Bravo, encargado del Departamento Municipal de Ornato y Sustentabilidad, explicó que **“se escogió la playa de Nercón porque es un lugar súper accesible para la comunidad, se usa mucho esta playa, los vecinos la usan bastante, por tanto, encontramos que es un punto importante para cuidar y mantener limpio, además porque esperábamos la ayuda de adultos mayores y niños y su acceso es más expedito”.**

Por su parte la subteniente litoral, Ignacia Araos de la Capitanía de Puerto de Castro, explicó que los residuos recolectados en el kilómetro de playa, serán separados a fin de potenciar la reutilización como son las botellas.

“Hemos visto la seguridad de la jornada y además apoyamos

en lo que es la mano de obra, recogiendo distintos tipos de basura como vidrios, latas, residuos de centros de cultivo, pinturas, hemos encontrado de todo. Después esto va a un punto limpio, para ello separamos las bolsas, con sacos sólo de lata, por ejemplo, solo de botellas para ver la posibilidad de reciclar”, puntualizó.

VALORACION

Mauro Palacios, alumno de sexto básico del Colegio Wanelen We indicó que **“fue una actividad muy buena para limpiar los mares, sirvió de mucho. La profesora nos contó lo que haríamos, dejar limpio y por lo mismo vinimos preparados, me llamó la atención la existencia de tantas botellas”.**

Una opinión similar sostuvo María Bernardita Marihueico, adulta mayor residente de las casas tuteladas, quien añadió que **“el llamado a la gente es a limpiar, que si vienen a servirse algo que traigan una bolsita o algo, que cuiden el medio ambiente de la basura, de lo contrario no se podrá ni siquiera mariscar”.**